

Lutz Brinkmann



Liebe Mitglieder der Seniorenunion, wer die Geschichte der Bundesrepublik Deutschland kennt, der weiß: die CDU macht die bessere Politik. Sie macht eine bessere Außenpolitik, eine bessere Sicherheitspolitik und vor allem eine viel bessere Wirtschaftspolitik. In diese Tradition werde auch ich mich als Bundestagsabgeordneter der CDU stellen. Dafür stehe ich mit all meiner Lebenserfahrung. Denn als Bauingenieur komme ich aus der Wirtschaft. Ich weiß, was gute Politik für den Unternehmer und den Angestellten bedeutet. Ich komme aus dem ländlichen Raum, aus der Samtgemeinde Neuenkirchen. Ich weiß, welche Probleme uns die aktuelle Landwirtschafts- und Energiepolitik bereitet. Nicht zuletzt meine Familie, meine Frau und meine drei Kinder, lehren mich für eine gute Zukunft für Deutschland zu kämpfen. Besonders in diesen

Zeiten. Ich möchte die Erfolgsgeschichte der CDU fortschreiben und ich würde mich freuen, wenn Sie mich dabei am 23. Oktober 2024 und im Herbst 2025 unterstützen.

Frederik Gohmann



Liebe Mitglieder der Senioren-Union, mein Name ist Frederik Gohmann, 30 Jahre, aus Fürstenau. Ich bin Rechtsanwalt bei VW und nebenbei in eigener Kanzlei tätig. Ich durfte lange in der Union als JU-Kreisvorsitzender, im CDU-Kreisvorstand, als Kreistagsabgeordneter und im Stadtrat mitarbeiten. Vermutlich trennen Sie und mich einige Jahrzehnte. Vielleicht haben Sie Kinder oder Enkelkinder ungefähr in meinem Alter. Trotz des Altersunterschiedes glaube ich, dass wir ähnliche Themen haben. Ich Sorge mich um den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft, auch von jung zu alt. Mir ist wichtig, in Deutschland sicher leben zu können, egal in welchem Alter. So ist mir z. B. das Thema Rente wichtig: Jetzt sollen Rentner eine gute Rente bekommen, aber junge Menschen in Zukunft ebenfalls. Meine Oma hat auf Platt mit mir gesprochen und öfter gesagt: „Nu schiet di man nich inne Büxen!“ Das habe ich immer mitgenommen und deshalb habe ich heute auch den Mut für den Bundestag zu kandidieren und mich dafür zu bewerben.

Thomas Uhlen



Liebe Mitglieder der Senioren-Union, seit 25 Jahren darf ich Mitglied in der Unionsfamilie sein. Die Solidarität in unserer Volkspartei ist unser Beitrag zum gesellschaftlichen Zusammenhalt. Wir stehen ein für Generationengerechtigkeit und gegen Altersdiskriminierung. Nach zehn Jahren bei der Caritas und als Vater von zwei Kindern weiß ich um die Lebenswirklichkeit von Familien und insbesondere älteren Menschen in unserem Land. Ich mache Politik um Menschen eine Stimme zu geben. Mein Studium in Bamberg und England in Politik, Verwaltung und Volkswirtschaftslehre, das ich mit Diplom abgeschlossen habe, ist dafür die ideale Grundlage. Durch meine früheren Tätigkeiten für Georg Schirmbeck im Bundestag, Hans-Gert Pöttering im Europäischen Parlament, als Kreistagsabgeordneter und heute als direkt gewähltes Mitglied im Landtag, Ortsbürgermeister und im Gemeinderat bin ich in allen Netzwerken zuhause, die man als Bundestagsabgeordneter braucht. Ob Wahlkampf oder Parlament – ich bin einsatzbereit. Danke für Ihre Unterstützung und dass Sie Ihre Lebenserfahrung in die Union einbringen.